



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 118 m² |
| Référence | 2868519 |
| Prix | 1 590 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes : avenue du roi albert 1er, dans une luxueuse résidence sécurisée et gardiennée 24h/24, avec piscine et parc magnifiquement arboré, nous vous proposons un superbe appartement entièrement rénové de 3 pièces en étage très élevé de 118m² L. C. Ce dernier, très lumineux, possède de très grandes baies vitrées donnant sur une profonde terrasse dominant toute la baie de Cannes et doté d'une vue mer panoramique. De très belles prestations et des matériaux de grande qualité donnent à ce bien un confort exceptionnel. Deux chambres en suite avec leur sdb/sdd, une cuisine indépendante entièrement ...

Avenue king albert I, in a luxurious residence, secured and guarded 24/24, with pool and beautifully wooded park, we offer a beautiful apartment completely renovated 3 rooms in very high floor of 118 M² L. C.. The latter, very bright, with very large windows opens a deep terrace overlooking the entire bay of Cannes and enjoying a panoramic sea view. Great benefits and high quality materials. Two rooms with sdb / sdd, an independent kitchen, an individual sauna and a large reception room with sea view opening onto a beautiful and deep terrace of 22 sqm south facing, offering a sumptuous and ...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

